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VERBALE del 12-12-2024 

COMMISSIONE ENERGIA e COMMISSIONE ACUSTICA ed IMPIANTI  

 

 Introduzione:  

La riunione della commissione è svolta in modalità online.  

È presente Presidente Ordine di Alessandria Marco Colombo 

Gli argomenti trattati riguardano i futuri corsi per l’anno 2025 

Trattamento informativa GDPR all’interno dei disciplinari 

 

 Svolgimento:  

Simonetta Sorace 

Attività previste per il prossimo anno:  

Corso Caleffi sul bilancimento degli impianti il 12/02/2025 

Corso Edilclima sul calcolo dinamico orario con collegamenti al nuovo APE 

Corso Sulle problematiche canne fumarie 

Corso Panoramica sugli impianti elettrici (domotica e PdC) 

Corso sul RADON (non con la nostra commissione) 

Seminario su Certificazione Energetica con patrocinio FIOPA e come relatore Arch. Giovanni Nuvoli 

Elenco corsi per il 2025 sostanzialmente 

 

Danilo Branda:  

Corso tecnico-pratico trasversale su più argomenti e sviscerarlo sulle varie problematiche che riunisce 

più commissioni, elaborare un piano di azione 

 

Presidente – Marco Colombo: 

Direttiva EPBD IV e su come risparmiare sui consumi, il famoso dato di partenza su cui ridurre del 

16% del patrimonio edilizio nelle classi peggiori.  

Ragionare su dei casi pratici di efficientamento di condominio 

- Esempio sostituzione di caldaia; 

- Installazione cappotto;  

Sono intervenuti dei professori del PoliMI che si sono offerti di fare delle lezioni di attività 

formativa/informativa sulle nuove possibilità di efficientamento 

Solare passivo e bioclimatica per la progettazione architettonica  

Si ragiona sulla fattibilità di un convegno che illustri i passaggi necessari per incentivare gli 

amministratori di condominio nel proporre gli interventi previsti dalle future normative 
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Ing Matteo GRITTANI 

Normativa privacy e trattamento dati personali GDPR. Presenti nei disciplinari?  

Sicurezza informatica in generale.  

Condivisione problematica con altre commissioni, discussione rinviata in consiglio per la ricerca di 

figure idonee alla risoluzione.  

Simonetta: 

Richiesta corsi impianti elettrici e corso da EGE, quest’ultimo risulta di particolare difficoltà di 

realizzazione visto il numero di ore necessarie per ottenere la possibilità di essere ammesso 

all’esame di abilitazione. 

 

 Conclusione: 

Vengono fatti gli auguri di buone feste e un buon 2025 

 

I rispettivi coordinatori, in funzione dei contatti acquisiti, decidono, in accordo coi presenti, 

predispongono alla data di mercoledì 29 gennaio 2025 alle ore 17.30 la prossima commissione, che 

si svolgerà in modalità mista. 

 

 


